

Le génie des événements étranges

Histoire rigolote • 7/8 ans



Chapitre 1 : La journée du petit garçon

C'est une belle journée pour le petit garçon. Il se réveille avec le sourire aux lèvres, se sentant plein d'énergie pour affronter la journée qui l'attend.

Il se lève de son lit, s'étire et se dirige vers la cuisine pour prendre son petit déjeuner. Il ouvre le frigo, sort le lait et la boîte de céréales, mais quand il verse le lait sur les céréales, quelque chose d'étrange se produit. Le lait se met à bouillonner dans le bol, comme s'il était en train de faire une ébullition.

Le petit garçon est surpris. Il regarde autour de lui, croyant qu'il est victime d'une caméra cachée. Mais il n'y a personne dans la pièce. Le lait continue de bouillonner, et le petit garçon décide qu'il vaut mieux ne pas manger ses céréales ce matin-là.

Le petit garçon s'habille et se prépare pour aller à l'école. Il met son sac sur son dos et sort de la maison. Mais alors qu'il traverse la rue, il voit un chat assis sur un panneau de signalisation, en train de le regarder fixement avec des yeux verts. Le petit garçon se dit que c'est étrange, mais il continue à marcher.

Quand il arrive à l'école, il se rend compte que quelque chose d'encore plus étrange se produit. Les arbres de la cour de récréation ont des feuilles carrées. Les enfants qui jouent au ballon ont des têtes de banane. Le petit garçon se frotte les yeux, pensant qu'il rêve, mais rien ne change.

C'est alors qu'un garçon de sa classe l'interpelle. « **Hé, tu as vu ça ?** » dit-il en pointant vers le ciel. Le petit garçon lève les yeux et voit un nuage en forme de chapeau. Il ne peut pas s'empêcher de rire en le voyant.

La journée du petit garçon ne fait que commencer.

Chapitre 2 : Les événements étranges continuent

Le petit garçon entre dans sa salle de classe, où il trouve ses amis. Ils se saluent et commencent à parler de leurs plans pour le week-end. Mais alors que le professeur entre dans la salle, les chaises commencent à danser. Les enfants sont surpris et se regardent les uns les autres, sans comprendre ce qu'il se passe.

Le professeur commence son cours, mais les événements étranges ne cessent pas pour autant. Les crayons se mettent à danser sur les bureaux, les livres se mettent à voler dans la salle, et le tableau noir est remplacé par une image de Mickey Mouse.

Le petit garçon et ses amis sont confus, mais ils ne peuvent pas s'empêcher de rire de la situation. Le professeur essaie de garder son calme, mais il ne peut pas non plus s'empêcher de sourire.

La journée continue de manière étrange. Pendant la pause déjeuner, les hamburgers ont des yeux et les frites se transforment en vermicelles. Les enfants ne savent plus quoi faire et commencent à se demander si tout cela est réel.

En fin de journée, le petit garçon rentre chez lui, en espérant que tout redeviendra normal le lendemain.

Chapitre 3 : La rencontre avec le génie

Le lendemain matin, le petit garçon se réveille, se demandant si la journée précédente était réelle ou un rêve. Il se prépare pour l'école et se dirige vers la cuisine pour prendre son petit déjeuner. Cette fois-ci, il décide de ne pas prendre de céréales et de manger des œufs à la place.

Mais alors qu'il brise la coquille de l'œuf, il se produit quelque chose d'encore plus étrange. Un génie sort de l'œuf. Le petit garçon ne peut pas croire ce qu'il voit et frotte ses yeux pour être sûr qu'il ne rêve pas.

« **Bonjour petit garçon, tu m'as sorti de ma prison** », dit le génie. « **Je suis là pour te remercier.** »

Le petit garçon est étonné et ne sait pas quoi dire.

« **Je vais te donner trois vœux** », continue le génie. « **Mais attention, sois prudent dans tes choix, car ils pourraient avoir des conséquences inattendues.** »

Le petit garçon réfléchit un moment, puis il décide de formuler son premier vœu.

« **Je veux que ma famille soit heureuse pour toujours** », dit-il.

Le génie sourit et exauce immédiatement le vœu du petit garçon.

Le petit garçon est heureux, mais il sait qu'il doit être prudent dans ses choix pour les deux autres vœux.

Chapitre 4 : Les deux autres vœux

Le petit garçon réfléchit longuement à ses deux autres vœux. Il ne veut pas faire d'erreurs, car il sait que les conséquences pourraient être désastreuses.

Finalement, il décide de formuler son deuxième vœu.

« **Je veux être le plus grand footballeur du monde** », dit-il.

Le génie sourit et exauce le vœu du petit garçon. Soudain, le petit garçon grandit de plusieurs mètres, jusqu'à atteindre une taille de géant.

« **Wow, c'est génial !** » s'écrie le petit garçon. « **Je suis vraiment le plus grand footballeur du monde maintenant.** »

Il commence à jouer au foot avec ses amis, en marquant des buts incroyables grâce à sa taille gigantesque.

Mais alors qu'il joue, il réalise que sa taille est un problème. Il ne peut pas entrer dans la maison, il ne peut pas s'asseoir sur une chaise normale, et il doit se baisser pour passer sous les arbres.

Il comprend alors que son deuxième vœu était peut-être une erreur.

Il réfléchit alors à son troisième et dernier vœu. Il sait que c'est le plus important, car il ne pourra plus jamais faire de vœux après celui-ci.

Il prend une grande respiration et formule son dernier vœu.

« **Je veux que tout redevienne normal** », dit-il.

Le génie sourit et exauce immédiatement le vœu du petit garçon. Les événements étranges cessent immédiatement, les arbres reprennent leur forme normale, les hamburgers perdent leurs yeux, et les crayons arrêtent de danser.

Le petit garçon est soulagé. Il se rend compte qu'il préfère une vie normale, sans événements étranges.

Chapitre 5 : La leçon apprise

Le petit garçon se réveille le lendemain matin, se sentant heureux de retrouver une vie normale. Il se prépare pour l'école et se dirige vers la cuisine pour prendre son petit déjeuner.

Cette fois-ci, tout est normal. Il prend des céréales, verse du lait dessus, et tout se passe bien. Il sourit en se rappelant des événements étranges de la semaine précédente.

Il se rend à l'école, où il retrouve ses amis. Ils lui demandent comment il va, et il leur raconte tout ce qui s'est passé.

Soudain, le garçon qui l'avait interpellé hier lui dit : « **Hé, tu as vu ça ?** » en pointant vers le ciel.

Le petit garçon lève les yeux et voit un nuage en forme de chapeau. Il sourit, se sentant heureux de retrouver une vie normale, mais il sait qu'il gardera un souvenir impérissable des événements de la semaine précédente.

Il se dit qu'il a appris une leçon importante, celle qu'il faut être heureux avec une vie normale, sans événements étranges. Et que parfois, les choix les plus simples sont les meilleurs.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Comment se sentait le petit garçon au début de la journée ?

- a) Fatigué
- b) Plein d'énergie
- c) Triste
- d) En colère

2) Qu'est-ce qui s'est passé lorsque le petit garçon a versé du lait sur ses céréales ?

- a) Rien
- b) Le lait s'est mis à bouillonner
- c) Les céréales ont disparu
- d) Le bol est tombé par terre

3) Quel était le deuxième vœu du petit garçon ?

- a) Être riche
- b) Être le plus grand footballeur du monde
- c) Être célèbre
- d) Avoir un chien

4) Pourquoi le petit garçon a-t-il regretté son deuxième vœu ?

- a) Parce qu'il ne pouvait plus entrer dans la maison
- b) Parce qu'il ne pouvait plus s'asseoir sur une chaise normale
- c) Parce qu'il ne pouvait plus passer sous les arbres
- d) Toutes les réponses précédentes sont correctes

5) Quelle est la leçon que le petit garçon a apprise à la fin de l'histoire ?

- a) Les événements étranges sont amusants
- b) Les choix les plus compliqués sont les meilleurs
- c) Il faut être heureux avec une vie normale
- d) Il ne faut jamais faire de vœux

Bonnes réponses :

1) b) Plein d'énergie 2) b) Le lait s'est mis à bouillonner 3) b) Être le plus grand footballeur du monde 4) d) Toutes les réponses précédentes sont correctes 5) c) Il faut être heureux avec une vie normale

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

ébullition: Quand un liquide comme l'eau ou le lait devient très chaud et commence à bouger rapidement

Caméra cachée: Une caméra qui est cachée pour filmer les gens sans qu'ils le sachent

Signalisation: Les panneaux et les feux de signalisation qui aident à guider le trafic routier

Banane: Un fruit jaune courbé qui est souvent utilisé comme nourriture

Confus: Quand on est perdu et ne sait pas ce qu'il se passe

Conséquences: Les résultats d'une action ou d'une décision

Désastreuses: Quand quelque chose de très mauvais se produit

Soulagé: Quand on se sent mieux après avoir été inquiet ou stressé

Impérissable: Quelque chose qui ne disparaîtra jamais